

## アル・アクサ洪水第3 2 8 日目：ヌセイラトでの虐殺ジェニンでの待ち伏せ中国、イスラエルを非難ガラント:戦争拡大

The Palestine Chronicle、2024年8月29日、脇浜義明訳、田中一弘補訳 \*脚注は訳注



Israel continues to carry out massacres against Palestinian civilians in Gaza.(Photo: via QNN)

### 主要事項

\*イスラエル占領軍は、西岸地区のヌール・シャムス難民キャンプの戦闘で、トゥルカルム大隊の司令官ムハンマド・ジャベル（通称アブ・シュジャ）と4人のレジスタンス戦士を殺害したと発表した。

\*イスラエル軍のガザ回廊中部のヌセイラト難民キャンプの中の民家への空爆で3人のパレスチナ人が負傷した。

\*イスラエル国民統一党のガディ・アイゼンコットがベンジャミン・ネタニヤフ首相の隠れた計画はガザを占領して軍事支配することだと語った。

\*ガザ保健省によれば、10月7日より続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は40,602人で、負傷者は93,855人となった。

### 最新情報

8月30日 02:30am

\*アル・ジャジーラ：イスラエルは南レバノンの町ジブキン付近を爆撃した。

\*パレスチナ・メディア：イスラエル占領軍は西岸地区のジェニンの東部地区の住民に対して激しい攻撃を行っている。

\*在イスラエル米大使館：イスラエル軍は住民に立ち退き命令を出した。

\*アル・カッサム旅団（ジェニン）：我らの戦士はジェニンを攻撃する占領軍に対して爆発物を使った待ち伏せ攻撃を行い、敵兵士一人を殺害、他に何人かを負傷させた。

8月29日 11:30pm

\*国連安保理の中国代表：中国はイスラエルの西岸地区での軍事行動を非難する。ガザの悲劇を西岸地区で繰り返させてはならない。

\*国連安保理米代表：国連職員に対する攻撃のニュースに大変憂慮する。

\*英国国連大使：イスラエルの立ち退き命令はガザで大混乱を引き起こしている。

\*WHO（世界保健機構）：ガザの医療・保健施設へのイスラエル軍の攻撃は相変わらず続いている。

\*グテーレス国連事務総長：国連事務総長は西岸地区の事態悪化を憂慮して、軍事行動の即時停止を求めている。

\*ヨルダン：わが国は過激なイスラエル政府高官に対するヨーロッパの制裁を支持する<sup>1</sup>。

### 8月29日 10:00 pm

\*米国防総省：我々はイスラエルから西岸地区の軍事作戦に関して通知を受けていない。

\*アル・ジャジーラ：イラクの党派関連筋によると、シリアのデイル・エッゾールにある米軍基地に対してドローン攻撃があった。

\*パレスチナ・メディア：ガザ回廊中部のデイル・アル・バラヒ市のアル・バラカ環状交差点付近へのイスラエルの爆撃で数人のパレスチナ人が死傷した。

\*カン：西岸地区北部で軍事行動を行った理由の一つは危険なゲリラ潜入活動を止めるためである。

\*エルサレム・ポスト：イスラエル内務大臣は10・7に関する民間人による調査を拒否し、政府による調査を呼びかけた。

### 8月29日 9:00 pm

\*カン：ガザ師団（第143ファイアフォックス師団）の情報将校が辞任を表明した。

\*ジョセップ・ボレル EU外務安全保障政策上級代表：ガザ住民の85%以上が立ち退きをさせられている。

\*アル・ジャジーラ：西岸地区北部のジェニン難民キャンプの入口で大爆発があった。

\*パレスチナ・メディア：ヌセイラト難民キャンプ西部の住宅アパートへのイスラエル軍の爆撃で死んだ人の数は8人で、そのうち4人が子どもである。

### 8月29日 7:30 pm

\*ヨアブ・ガラント国防相：我々は戦争目標を拡大しなければならない。

\*WHOパレスチナ代表部：2日間あれば我々はガザの子どもの90%にポリオワクチンを接種できる<sup>2</sup>。

\*フーシ派：ギリシャ船籍のスニオン号を攻撃したのは、紅海通過禁止を破ったからだ。

\*アル・ジャジーラ：占領軍の軍車両が数十人の兵隊を積んでヌール・シャムス難民キャンプに入っている。

\*BBC（米政府高官の言葉として）：米国防総省は24時間から48時間以内にイランがイスラエルを攻撃するという警告を出していない。

### 8月29日 7:00 pm

\*ヒズボラ：我々はイスラエルによって占領されているレバノン領カフル・シューバ高地にあるイスラエル軍のルワイサト・アル・アールム要地をミサイル攻撃し、直撃に成功した。我々は占領地カフル・シューバ高地のサマカ遺跡にあるイスラエル軍施設をミサイル攻撃し、直撃に成功した。

\*キア・スターマー英国首相：キア・スターマー英国首相とエマニュエル・マクロン仏大統領は、ガザ停戦交渉が完結すべきだという点で合意したという共同声明を出した。

\*ドイツ外務省：我々は西岸地区の状況を憂慮している。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍は新たな増援部隊を西岸地区のジェニン市の東部地区に送り込んでいる。

### 8月29日 6:00 pm

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍が西岸地区で大規模な軍事行動をしているからといって、これまでのイスラエルとPA（パレスチナ自治政府）の安全保障協力関係が壊れていないというイスラエル軍筋の発言を、ハアレツ紙が伝えた。

---

<sup>1</sup>EUの外相に当たるボレルがパレスチナ人への「ヘイトメッセージ」が国際法違反だとして、イスラエルの閣僚二人に制裁を科す提案をしたが、全会一致の合意はなかった。制裁の内容はEUへの渡航禁止と域内の資産凍結である。

<sup>2</sup>イスラエルが子どもへの予防接種のために「人道的一時休止」に合意したとWHOが発表。WHOは9月1日から予防接種を行う。戦闘休止は、ガザ中部、南部、北部に3段階で、午前6時から午後3時まで、3日間連続するという。

\*エルサレム・ポスト（ミスガブ安全保障・シオニスト戦略研究所の世論調査を引用して）：予備役兵の58%がイスラエル国軍参謀総長を信頼していない。

### 8月29日 5:00 pm

\*アル・ジャジーラ：イスラエルの上ガリラヤのシェトゥーラとナタワで空襲警報が鳴っている。

\*フーシ派指導者：ガザの現状とそれが西岸地区にも拡大しているのは、敵イスラエルの危険な本性を表している証拠である。敵イスラエルはレッドラインを乗り越え、あらゆる基準と法に違反し、平気でどんなことでもする。

\*ヒズボラ：我々はザリート兵舎の占領軍兵を攻撃した。

\*イスラエル軍：我々はこの24時間でジェニンとトゥルカレムで12人のパレスチナ人を殺し、10人以上の指名手配者を逮捕した。その間の西岸地区北部での戦闘で2人のイスラエル兵が負傷した。

\*チャンネル12：レバノンから上ガリラヤのザリート地区に向けて3発のロケットが発射されたが、怪我人は出なかった。

### 8月29日 3:00 pm

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はトゥルカレム東部のヌール・シャムス難民キャンプの中のアル・マンシヤ地区の家屋に意図的に放火し、住民を窒息死させた。

\*イスラエル・ハヨム：イスラエル安全保障機関は、ベンジャミン首相と異なり、フィラデルフィア回廊からの軍の引き上げは抵抗グループが捕らえている人質解放への第一歩になると信じている。

\*イスラエル・メディア：ガザ回廊ではハマスとイスラム聖戦のスナイパーがイスラエル軍にとって最大の脅威である。

### 8月29日 2:00 pm

\*ヒズボラ：我々はナファア兵舎の第210ゴラン師団の本部を自爆ドローンで攻撃し、将校と兵隊がいる位置に正確に命中させた。

\*アブ・シュジャアの父親：私の息子が殺害されたからといって占領軍への抵抗が止むわけではない<sup>3</sup>。

\*パレスチナ・メディア：ハーン・ユニス東部の町アバサーンの避難民のテントを標的にしたイスラエル軍の爆撃で数人のパレスチナ人が死傷した。

### 8月29日 1:00 pm

\*共同声明：ハマスとイスラム聖戦は、イスラエル占領軍との戦闘で、トゥルカレム旅団の司令官ムハンマド・ジャベル、通称アブ・シュジャヤとその同志たちの死を悼む共同声明を出した。

\*アル・クッズ旅団とジェニン旅団：我らの指揮官の殺害に対する報復の一部として、我らの戦士は、アブ・オベイダ・モスクの裏のアル・マンシヤ地区で、敵の歩兵部隊を待ち伏せ攻撃した。我らの工兵部隊が事前に仕掛けていた爆弾を歩兵部隊が通るときに爆発させ、その後一斉射撃で銃弾を浴びせた。

\*ガザ保健省：10月7日より続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は40,602人で、負傷者は93,855人となった。

### 8月29日 11:00 am

\*パレスチナ医療筋：西岸地区の死者の数は17人となった。

\*イスラエル・メディア：人質家族の何人かが分離壁を乗り越えてガザ回廊に入った。

\*ジョセップ・ボレル EU外務安全保障政策上級代表：ガザ状況は絶えず悪化し、良くなる徴候は見えない。

### 8月29日 10:00 am

\*アヴィグドール・リーベルマン（「イスラエル我が家」党首）：ネタニヤフは戦争中にモサド長官とシン・ベト長官がヨアブ・ガラント国防相に会って話し合うことを禁じている。

\*オーストラリア：ガザの民間人は人道的危機に直面している。WFP（国連世界食糧計画）のような機関が安全に働けない状況は許されることではない。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はトゥバスのアル・ファラー難民キャンプから引き上げたが、あとに大きな破壊跡を残した。

---

<sup>3</sup>アブ・シュジャア（本名はムハンマド・ジャベル）はトゥルカレム旅団の26歳のリーダーで、前々からイスラエルの標的となっていた。彼は28～29日にわたるヌール・シャムス難民キャンプでのイスラエル軍との戦闘で戦死した。

\*ガディ・アイゼンコット（イスラエル国民統一党）：ベンジャミン・ネタニヤフ首相の隠れた計画はガザを占領して軍事支配することだ。

\*イスラエル・カッツ外務相：我々はEUがスモトリッチ財務相とベン・グヴィル国家安全保障相を制裁するのを止めようと働いている。

\*チャンネル12：ガザ回廊から発射されたロケット2発がネゲブのキスフィム・キブツに着地した。

**8月29日 09:00am**

\*アル・ジャジーラ：キスフィム・キブツに警戒警報が鳴った。

\*マアリヴ：8月は最も血なまぐさい月となった。ガザとイスラエル北部で15人のイスラエル兵士がレジスタンスによって殺害されたからだ。

\*イスラエル軍：軍はヌール・シャムス難民キャンプの戦闘でトゥルカレム旅団の司令官の通称「アブ・シュジャヤ」本名ムハンマド・ジャベルと4人のレジスタンス・メンバーを殺害したと発表した。

\*イスラエル軍報道官：トゥルカレムのヌール・シャムス難民キャンプにおける戦闘でわが軍のヤマム特殊部隊兵士一人が負傷した。

**8月29日 07:00am**

\*米国務省（アル・ジャジーラの取材で）：我々は西岸地区の軍事行動では民間人を守れとイスラエルに言っている。

\*国連事務総長の報道官：事務総長は西岸地区の事態の推移を大変憂慮している。

**8月29日 06:00am**

\*アル・ジャジーラ：イスラエル北部上ガリラヤで空襲警報が鳴った。

**8月29日 05:00am**

\*イラクのイスラム・レジスタンス：我々はイスラエル西部のハイファにある発電所をドローンで攻撃した。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍はナブルス市を襲い、市内のいくつかの地区を包囲した。

**8月29日 04:00am**

\*パレスチナ・メディア：イスラエルのヌセイラト難民キャンプの中の民家への爆撃で3人の人が負傷した。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍のデイル・アル・バラヒ市の一軒の民家へのドローン攻撃でパレスチナ人が1人死亡した。

**8月29日 02:00am**

\*ベルギー（副首相兼外務相のディディエ・レンデルス）：イスラエル閣僚のジェノサイド政策と発言を許してはならない。私はスモトリッチとベン・グヴィルへの制裁提案を支持する。

\*アル・アクサ殉教者旅団（ファタハ）：我々はナブルス東部のバラータ難民キャンプへのイスラエル占領軍の侵攻を撃退した。

\*アブ・アリ・ムスタファ殉教者旅団（PFLP）：我々はジェニンに侵入しようとするイスラエル軍をIED（手製の仕掛け爆弾。地雷や路肩爆弾などの簡易爆発物）で攻撃した。

